



Cepal presentará informe sobre desarrollo productivo en la región

Description

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) lanzará hoy la segunda edición del informe Panorama de las Políticas de Desarrollo Productivo en la región, que contiene recomendaciones para superar el bajo crecimiento.

En la presentación del documento participarán el secretario ejecutivo de la Cepal, José Manuel Salazar-Xirinachs, y el director de la División de Desarrollo Productivo y Empresarial de la misma institución, Marco Llinás.

La edición 2025 realiza un diagnóstico sobre la situación en el área e incluye datos sobre rendimiento laboral por trabajador, por hora, sectores, tamaño de empresa y entidades territoriales, entre otros indicadores clave.

También reseña algunas experiencias recientes en países del área y profundiza sobre iniciativas de articulación productiva, políticas de ciencia, tecnología e innovación, y desarrollo sostenible e inclusivo, informó un comunicado de ese organismo de Naciones Unidas.

La Cepal insiste desde hace tiempo que la región está sumida en tres trampas: poca capacidad para crecer, alta desigualdad y pobre desempeño institucional y de gobernanza.

En el informe sobre el tema presentado en 2024, el organismo de Naciones Unidas señaló que parte del problema es la baja inversión, pero la razón más importante radica en la poca rentabilidad.

Citó como ejemplo que en el área se requieren cuatro horas de trabajo para generar lo mismo conseguido en una hora en las economías desarrolladas.

El organismo de Naciones Unidas pronostica para el 2025 un alza del Producto Interno Bruto regional de 2,2 puntos y para el año siguiente de 2,3, en un contexto mundial complejo y marcado por un alto grado de incertidumbre.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025